



三春中学校だより

第8号 発行日 令和2年7月31日
電話 0247-62-2181 F A X 0247-62-6978
E-mail miharu-j@fcs.ed.jp
文責 校長 堂山昭夫

【教育目標】 『三春に暮らす生徒一人ひとりに、将来に対して喜びと生きがいのある人生を主体的に創造する力を育み、地域に信頼され、ひいては、国際社会に貢献できる人材を育てる』
めざす生徒像 『忠恕』：「うるわしい心をもつ生徒」 『探究』：「夢にむかって学び続ける生徒」 『必達』：「心身を鍛え、未来を切り拓く生徒」

【事故のない有意義な夏休みを】

生徒が待ちに待った夏休みがいよいよ始まります。8月1日から19日までと例年より短い期間ではありますが貴重な長期休業となります。学習面、運動面ともに充実したものにしてほしいと考えています。

本日の集会で校長の話として以下のような話をしました。

- ・ 1、2年生は心と身体を大いに鍛え、基礎を固め、普段できないよい体験をして、たくましく成長できる夏休みにしてください。
- ・ 3年生は1、2年生に期待する夏休みの過ごし方に加え、自分の進路（進む路）を見定め、希望実現に向けて力を蓄えてください。夏に頑張ったことは、秋、冬には必ずよい結果になって表れてきます。
- ・ 何事も結果は直ぐに表れないことが多いものです。だから、あきらめず、今、置かれている環境に感謝して頑張りなさい。

それぞれの学年・学級で夏休みの生徒は一人ひとりが計画を立てました。それぞれの目標を達成できるようご家庭での励ましをお願いします。また、長期休業でしかできない貴重な体験・経験も大切にしてほしいと思います。

事故のない有意義な夏休みになりますよう、保護者の皆様のご協力をよろしくをお願いします。

【スプリングコンテスト】

28日（火）にスプリングコンテストを行いました。中間テスト終了後に課題が配付され、家庭学習や昼休みを使って学習を進めてきました。9月には漢字コンテストを予定していますので、今回と同様に計画的に学習を進めてほしいと考えています。満点賞の代表生徒には、集会時に校長から賞状を渡しました。



【九州豪雨災害募金】

生徒会役員やJRC委員会が中心となり、先日の九州豪雨で被災された方への募金活動を行いました。朝の学活で学級ごとに呼びかけたり、昼休みに校務センターで職員に呼びかけたりしました。生徒・職員の善意で集まった募金額の合計は26,044円です。募金は新聞社を通じて、被災地に届けるようにします。ご協力いただいた皆さんありがとうございました。



【夏休み明けよりよいスタートを切るために】

例年、長期休業明けに体調を崩し学校を欠席したり、早退したりする生徒がみられます。原因として下記のことを考えられます。

- ・ 不規則な生活
- ・ 長時間のゲーム
- ・ 深夜までのスマホ等情報端末の使用
- ・ 偏った食生活 など

夏休み明けよりよいスタートを切るためにも、規則正しく健康的な生活を送ることができるようご家庭でお話してください。

【お盆期間は学校も閉庁日です】

8月11日（火）から14日（金）のお盆期間は町内の小中学校が閉庁日となります。お盆期間に加え、土日曜、祝日も職員の勤務はありませんので、緊急の連絡等は学級担任へお願いします。